



African Telecommunications Union

**2nd African Preparatory Meeting for World Telecommunications
 Standardization Assembly (WTSA-24)
 Weston Hotel, Nairobi, Kenya, 05-07 February, 2024**

DRAFT AGENDA

No.	Items
1	Opening Ceremony and Group photo
2	Adoption of the Agenda and the Work programme
3	Report by ATU on the outcomes of the 1 st online Preparatory Meeting for WTSA-24
4	Update by ITU-T on the WTSA-24 preparations, TSAG and TSAG RGs outcomes
5	Noting of update on WTSA24 preparations from other Regional Telecommunications Organizations
6	Report by chairs of ATU WGs on the outcomes of ongoing discussions
7	ITU/ ATU Session for New Comers
8	Consideration of the preliminary contributions of ATU Members and RECs for WTSA-24
9	Finalization of the list of priorities and topics of interest for WTSA24 agenda and appointment of country coordinators
10	Breakout Sessions for the Plenary Group (PG), Working Groups 1 & 2 (WG1&2) for the development of preliminary AFCPs
11	Formulation of the preliminary AFCPs
12	Consideration of the African candidatures for the ITU-T WGs and TSAG
13	Any other business
14	Date and place of the next meeting
15	Consideration and adoption of the report
16	Closing of the meeting



Union Africaine des Télécommunications

2^{ème} Réunion préparatoire du groupe Afrique pour l'Assemblée Mondiale de la Normalisation des télécommunications (AMNT-24) Weston Hôtel, Nairobi, Kenya, 05-07 Février 2024

PROJET DE L'ORDRE DU JOUR

No.	Points de l'ordre du jour
1	Cérémonie d'ouverture et photo du Groupe
2	Adoption de l'ordre du jour et du programme de travail
3	Rapport de l'UAT sur les résultats de la 1ere réunion en ligne de préparatoire de l'AMNT-24
4	Mise à jour par l'UIT-T sur les préparatifs de l'AMNT-24 et les discussions du GCNT et ses GR (Groupe de rapporteurs)
5	Mise à jour par les autres organisations régionales de télécommunications sur leurs préparations de l'AMNT24
6	Rapport par les Présidents des Groupe de Travail de l'UAT sur les résultats des discussions
7	Session UIT/ UAT pour les nouveaux participants
8	Examen des contributions préliminaires des Membres de l'UAT et des CERS à l'AMNT-24 ;
9	Finalisation de la liste des priorités et sujets d'intérêts pour l'AMNT24 et identification des pays coordonnateurs
10	Sessions de travail en petits groupes pour le Groupe de la plénière (GP) et les Groupes de travail 1 et 2 (GT 1&2) pour le développement des AFCP préliminaires
11	Formulation des AFCP
12	Examen des propositions de candidatures africaines pour les CEs et le CGNT de l'UIT-T
13	Divers
14	Date et lieu de la prochaine réunion
15	Examen et adoption du rapport
16	Clôture

Union africaine des télécommunications

.....
**2^{ème} Réunion préparatoire du groupe Afrique pour l'Assemblée Mondiale de la
Normalisation des télécommunications (AMNT-24)
Weston Hotel, Nairobi, Kenya, 05-07 Février 2024**
.....

PROJET DE L'ORDRE DU